
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: assegnazione alloggi ERP 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
premesso che l’Amministrazione Comunale assegna gli alloggi di edilizia residenziale pubblica 
mediante periodici bandi generali di concorso l’ultimo dei quali risale al 2012 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 
Quanti sono ad oggi gli alloggi di edilizia residenziale pubblica nel Comune di Firenze assegnati in 
locazione semplice a cittadini stranieri, divisi per assegnatari comunitari ed extracomunitari. 
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 23 ottobre 2014 


